



SINOPSIS

Judul Jurnal : **Kepemimpinan Digital dalam Meningkatkan Kinerja Organisasi Peran Teknologi Informasi dan Komunikasi**

Peneliti : **Sri Maryati dan Muhammad Ichsan Siregar**

Jurnal *Kepemimpinan Digital 2022* membahas peran kepemimpinan digital dalam meningkatkan kinerja organisasi melalui inovasi Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK). Penelitian ini, yang dilakukan oleh Sri Maryati dan Muhammad Ichsan Siregar dari Universitas Sriwijaya, meneliti bagaimana faktor kepemimpinan memengaruhi kinerja perusahaan, terutama pada Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) di Palembang. Dalam konteks industri 4.0, pemimpin dituntut untuk beradaptasi dengan perkembangan teknologi yang cepat. Gaya kepemimpinan digital menggantikan pendekatan tradisional, dengan fokus pada kolaborasi, komunikasi terbuka, dan inovasi. Penelitian ini menunjukkan bahwa kepemimpinan yang partisipatif dan inovatif dapat meningkatkan efektivitas penggunaan sistem TIK, dan berkontribusi pada kinerja organisasi.

Metodologi penelitian yaitu pendekatan kuantitatif dengan data primer diperoleh melalui kuesioner. Analisis data dilakukan menggunakan *Structural Equation Modeling* (SEM-PLS) untuk menguji hubungan antara variabel kepemimpinan, inovasi TIK, dan kinerja organisasi. Hasil analisis menunjukkan bahwa kepemimpinan memiliki pengaruh signifikan terhadap kinerja organisasi, dan TIK berperan sebagai mediator dalam hubungan tersebut. Temuan penelitian ini menegaskan pentingnya adaptasi pemimpin terhadap perkembangan teknologi untuk meningkatkan daya saing UMKM. Penelitian ini juga memberikan kontribusi bagi pemimpin agar terus memperbarui strategi mereka seiring dengan perubahan kebutuhan pasar dan kemajuan teknologi.

Kesimpulannya, kepemimpinan digital dan penerapan inovasi TIK merupakan faktor kunci dalam meningkatkan kinerja organisasi. Penelitian ini merekomendasikan perlunya studi lebih lanjut dengan sampel yang lebih luas untuk menggeneralisasi hasil serta mempertimbangkan faktor-faktor internal seperti kesiapan dan pengetahuan karyawan terkait teknologi.

IFAN WAHYUDI, S.Si, M.Biotech
No Serdik: 202409002025
SERDIK SPPK – POKJAR 7

